

'Unidad que pregonan es una falacia': Álvarez Máynez se lanza vs Va por México tras 'pelea' entre Lilly Téllez y Creel



Jorge Álvarez Máynez, coordinador de Movimiento Ciudadano en la Cámara de Diputados, se lanzó en contra de las dirigencias nacionales de Va por México, asegurando que su alianza es "un fracaso" y que la unidad que "pregonan es una falacia".

"Es más fácil unirse para echarle la culpa a Movimiento Ciudadano que asumir lo evidente: su alianza es un fracaso y la

'unidad' que pregonan es una falacia", aseguró a través de redes sociales.

En su mensaje compartió diversas fotografías con notas periodísticas sobre los últimos conflictos registrados al interior de los partidos que conforman la coalición Va por México, entre ellas la del PAN, con los legisladores Lilly Téllez y Santiago Creel, donde la senadora cuestionó al diputado sobre quién lo estaría financiado de cara al proceso interno por la candidatura presidencial.

Esta semana estalló un nuevo pleito entre el PRI y Movimiento Ciudadano, cuando el segundo partido acusó un boicot en un evento público donde anunciaron una nueva campaña en contra del tricolor, donde pedían no darle ningún voto. A lo que el partido dirigido por Alejandro "Alito" Moreno respondió y acusó a la fuerza política de Dante Delgado, de hacerle el trabajo "sucio" a Morena de cara al proceso electoral de 2023.

Durante la sesión de este miércoles 24 de mayo en la Comisión Permanente del Congreso, Álvarez Máynez explotó en contra de "Alito" Moreno y el diputado del PRI, Pablo Angulo Briceño.

"Yo no me avergüenzo de mi pasado, yo no soy el que era un lambiscon, empleado del secretario de Gobernación, Osorio Chong, y que lo destituyó como líder del Senado del PRI cuando era su principal palero. Yo no soy el que le aplaudía a Peña Nieto cuando quería meter a Ricardo Anaya y que ahora chamaquea al PAN. Yo no soy el que hoy es empleado de Adán Augusto López, fue empleado del secretario de Gobernación del sexenio anterior y es empleado del actual secretario de Gobernación. Yo no necesito responder en bola, uno a uno Alito aquí estoy el día que quieras debatir", dijo Álvarez Máynez.

https://politico.mx/unidad-que-pregonan-es-una-falacia-alvarez-maynez-se-lanza-vs-va-por-mexico-tras-pelea-entre-lilly-tellez-y-creel